

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Einöd
vom 04.06.2020

Top 6 Neuer Straßennamen für den Wohnpark "Heinrich-Spoerl-Straße"

Der Vorsitzende berichtet, dass Herr Banowitz mitgeteilt habe, dass das Baugebiet allmählich fertig erschlossen sei; danach folge die Abnahme, jedoch fehle noch der Straßennamen. Herr Banowitz habe weiter erläutert, dass der Ortsrat die freie Wahl habe, die daneben liegenden Straßen hätten alle Schriftsteller-Namen, dies müsse hier aber nicht so sein.

Der Vorsitzende teilt mit, dass von Seiten der Verwaltung Vorschläge wie „Am Alten Blitz“, „Am Blitz“ oder „Am Alten Globus“ genannt worden seien. Diese habe er aber bereits alle abgelehnt. Er finde vielmehr Gemarkungs- und Gewannen-Namen immer sehr passend. Dies seien Namen, die über Jahrhunderte gewachsen seien. Daher schlage er „Am Heidenhübel“ oder „Heidenhübel“ oder „Auf dem Heidenhübel“ vor. Nach einer Diskussion unter den Ortsratsmitgliedern, einer Abstimmung die dann doch wieder verworfen wurde, fällt die Entscheidung.

Beschluss:

Der Ortsrat favorisiert für die Straße den Namen „Am Heidenhübel“.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig